


１．安全で安心な町の実現について
（１）地域防災力の強化について
（２）学校と民間企業と区が実践的な連携について
（３）小学校や中学校の防災教育について

①～災害協力隊の活動を充実し、地域の実情に即した訓練を進める。
②～民間企業４社と水害時に一時避難施設を提供する協定を～学校との連携も検討する。
③～防災意識を高めるため～地域ぐるみであり方を検討する。

２．環境負荷の少ない地域づくりについて
（１）エコミラ江東の現状と今後の活用について
（２）リサイクル施設の運営形態について
（３）発泡スチロールの回収量について
（４）豊洲新市場における廃棄物処理について

①～再資源化だけでなく障害者雇用に貢献する成功例であり～NPO法人と協議する。
②江東リサイクルパークは運営を事業者へ委託しており、エコミラ江東は区が回収運搬、
NPO法人が処理と施設運営を行っている。
③月間14～19トンである。
④障害者雇用に貢献する成功例を紹介し都に働きかけを行う。

３．こどもの未来を育む地域社会づくりについて
（１）認定子ども園の整備について
（２）学校開放事業とウィークエンドスクール・こうとうの位置づけについて
（３）中学校の課外活動全体の底上げを図るべきではないか
（４）都立高等学校と連携し文化活動の発表の場を確保しては

①27年に民設民営で開設予定である。
②～多彩な体験講座の実施により地域の教育力向上に寄与している。
③～合同部活動等の取り組み促進に向け支援のあり方を検討する。
④小中学生への学校紹介等により連携しており今後発表の場の確保を検討する。

☆エコミラ江東
環境学習情報館（えこっくる江東）内
にあり分別回収物を再資源化する施設

9月22日から10月20日まで（29日間）第3回定例会が開催されました。初日・2日目は議員による一般
質問が行われました。初めての壇上で緊張しましたが２日目（26日）に3項目質問させていただきました。

「一般質問」での質問と区長ならび所管の理事者からの答えを抜粋ですが報告します。

9/26 第3回定例会　一般質問（抜粋）

☆江東区議会ホームページで動画録画配信しています。http://www.city.koto.lg.jp/ac/gikai/

江東区議会議員の活動として、23年度は文教委員と防災対策特別委員会の所属となりました。
22年度の決算審査特別委員会でも疑問点を質問しました。
＊保育所での待機児童を少なくするための環境整備
＊幼稚園の心身障害児介助臨時職員の増員
＊小１プロブレム対応に向け、支援員の期間延長
＊小学生へのより充実した放課後を実現するための取り組み（江東キッズクラブやウィークエンド
スクール・こうとうなど）の問題点の指摘と解決策の提示

＊中学生の課外活動（既存のクラブ活動）の充実
＊子ども会活動支援（安全対策）について、「子ども安全会」保障制度をすべての子ども達に加入し
てもらうよう働きかけ

＊地域での防災強化の組織づくりへの支援や青少年の防災教育の強化

第３回江東区議会定例会開催

委員会報告



『元気につなひき大会♪』（8/14）

東日本大震災後みんなが元気を
取り戻してほしい願いとして
「夏まつり」を深川八ヶ町の育成
者の協力を得て企画しました。
子ども達と楽しく汗を流すこと
ができました。ロング流しそう
めん美味しかったです。

『青少年委員と川南まつり』
（8/14・10/2）

前青少年委員として委員会主催
の「都立高校紹介」活動に協力
しました。区内高校生の文化活
動の発表の場が広まるよう応援
しています。推薦校の校庭開放
委員会主催の「川南まつり」に
も企画から携わりました。

『和太鼓クラブ』（12/4）

小学生育成指導の和太鼓クラブ
活動も10年目となります。子ど
も達の一生懸命に叩く姿は自分
自身への励みにもなります。夏
の各町会盆踊りや川南小運動会、
大江戸高校文化祭、深川八ヶ町
クリスマス会などで元気な発表
ができました。

『川南ウィークエンドスクール』

事務局長として設立より係わり
和太鼓講座も担当しています。
今年度は15教室を進め、「スポー
ツチャンバラ」～「キッズクッ
キング」などバラエティーに富
んだ講座が毎週土曜日に実施さ
れ延べ1000人以上の子供たちが
参加しています。

『東京ナイトウォーク』
（11/19・20）

青少年対策委員会小松橋地区主
催の中学生対象のナイトウォー
クも第４回目となり、今年はス
カイツリーから上野・東大・後
楽園・皇居などの27km夜間歩行
にトライし72名の中学生が完歩
しました。携わった地域・育成

者・PTAの方々お疲れさまでし
た。クラムチャウダー美味しか
ったですね。

『消防団』（8/28）

「合同防災訓練」には多くの小・
中学生も町会の方々と一緒に参加
され防災意識を強めることができ
ました。第２分団もポンプ操法を
披露し久しぶりに一番隊員として
参加しました。

『深川八ヶ町防災連絡協議会』
東日本大震災を機に、深川第２
分団の呼びかけにより3/23に「災
害時会議」を開催し八ヶ町の町
会長・防災担当者、小中高の学
校長と地域の防災上の課題や要
望について協議しました。また
さらに継続的に協議を重ね、地
域防災力の向上を図るために
11/29『第２回深川八ヶ町防災連
絡協議会』が設立されました。
事務局として準備に係わり協議
会が生まれたことは本当にうれ
しいことです。

地域活動



おはよう運動
小名木川橋とクローバー橋にて元気に「おはよう！
挨拶運動」を継続しています。多くの方々にお声を
かけていただけるようになり励みになります。

これまで地域の方々と共に青少年活動を行って参りましたが、
何度となく行政の限界を感じることがありました。
これからは、子ども達のためにいろいろな活動や支援がスム
ーズに進められるよう環境を整えます。新たに住民となった
若い世代との交流事業も必要です。皆さんのお声を一つでも
多くお聞かせください。

けんざき美彦（釼先美彦）●Profile
昭和34年1月6日　江東区扇橋生まれ
地元の文化教養学園幼稚園、江東区立川南小学校、千代田区立今川中学校、私立京華高等学校、
私立玉川大学工学部を卒業後、東京トヨペット㈱に入社。平成元年より三孝自動車㈱ 取締役。
川南小学校PTA会長、深川第四中学校PTA会長、京華中学高等学校PTA会長を歴任し、現在は
小松橋地区青少年対策委員会部長を務める。平成20年度区政功労者表彰を受ける。
また、江東区青少年委員として、青少年健全育成活動や扇橋三丁目青年部副部長、深川消防団第
2分団班長、川南ウィークエンド実行委員会事務局長、川南和太鼓クラブ指導者などとして活躍し、
一男一女の父親としても地域の保護者と共に、各種行事に指導的な立場で参加している。
さらに、（社）東京都自動車整備振興会江東支部長として、業界の発展にも尽力している。

議員トピックス

ふれあいまつり（10/2）
江東ウィズ主催の「ふれあいまつり」に参加しまし
た。たくさんの人たちがふれあう姿とライブ演奏が
素晴らしかったです。

スカイダック（11/14）
2013年営業開始予定の水陸両用バス「SKYDUCK
（スカイダック）」の発表会で試乗してきました。水
面からスロープで陸に上がる時、スムーズなバス走
行にびっくりしました。

周年記念式典（10/22～11/26）
文教委員として幼稚園、小学校、中学校の周年記
念式典に出席しました。
発表する子どもたちの一生懸命な姿に感動しまし
た。

地域で頑張っている人が報われるよう。
次の世代を担う後継者が育つよう。
お年寄りの経験や知恵が活かされるよう。
そして皆さんが元気になり安心な町で暮らせるよう。
まだまだ不勉強なところ、至らない点も有ります。
今後、みなさまのお役に立てますよう一層精進を重ねていく
所存につき、これからも、末長くご指導いただけますようお
願いいたします。

けんざき美彦の思い


